



FÖRDERVEREIN SPRÖSSLING E.V.

Bertha-Benz-Schule Nöttingen

Newsletter 12 / 2025

Verabschiedung und Neuwahlen beim Förderverein

Am 20. Oktober fand die Mitgliederversammlung des Fördervereins Sprössling statt. Hier durften wir einige Mitglieder unserer Vorstandschaft verabschieden und neue wurden gewählt.



von links:

verabschiedete Mitglieder: Simone Juds, Kathrin Höckh, Miriam Schneider, es fehlt Kathrin Dürr

Vorstandschaft (25/26): Lena Merk, Betina Schötterl (Schriftführerin), Diana Weber-Etzold, Natalie Mantik (Kassiererin), Susann Bernhardt (1. Vorständin), Desiree Rohrer (2. Vorständin), Corinna Augenstein, Yvonne Dürr



FÖRDERVEREIN SPRÖSSLING

E.V.

Bertha-Benz-Schule Nöttingen

Hefemäuse beim Frederick-Tag

Beim landesweiten Literatur-Lese-Fest nahm auch die Bertha-Benz-Schule am 23.10.2025 wieder teil.



Frederick, die Wörter-Farben-und-Sonnenstrahlen sammelnde Maus, nach dem bekannten Bilderbuch von Leo Lionni, ist seit über 20 Jahren Namenspate für die bekannteste Literaturaktion in Baden-Württemberg.

Zur Stärkung für die Kinder und Lehrerinnen gab es an diesem Tag vom Förderverein für jeden eine leckere Hefemaus.

Bastelnachmittag für die Erstklässlerinnen und Erstklässler mit anschließendem Lichterfest

Am Donnerstag, den 13.11.2025, trafen sich die Kinder der beiden ersten Klassen gemeinsam mit dem Förderverein zu einem bunten Bastelnachmittag. Aus Glasflaschen, Papierschnipseln, Kleister und Lichterketten wurden wunderschöne winterliche Flaschenlichter gestaltet.

Diese konnten beim anschließenden Lichterfest im Pausenhof von den Eltern und Geschwistern bestaunt werden.

Im gemütlichen Beisammensein stellte sich der Förderverein vor. Bei Fingerfood und Punsch hatten die Eltern die Möglichkeit sich kennenzulernen und sich über die Arbeit des Fördervereins zu informieren.





FÖRDERVEREIN SPRÖSSLiNG e.V.

Bertha-Benz-Schule Nöttingen

Teilnahme der Bertha-Benz-Schule am EU-Schulobstprogramm

Im Schuljahr 2025/2026 ist die Bertha-Benz-Schule eine von 5.333 Grundschulen und Kitas mit rund 485.000 Kindern, die am EU-Schulobstprogramm von Baden-Württemberg teilnehmen.

Die Kinder der Klassenstufen 1 – 4 bekommen nahezu wöchentlich eine Extraportion Obst. Unser Kooperationslieferant ist der Obsthof Wenz in Söllingen.

Die Teilnahme für die EU-Beihilfe ist jährlich beim Regierungspräsidium in Tübingen zu beantragen.

Ziel des Programms ist, den Kindern zu vermitteln, dass Obst und Gemüse nicht nur gesund sind, sondern auch lecker schmecken.

Wir freuen uns sehr, dass wir den Kindern diese Möglichkeit anbieten können.

Vielen Dank an dieser Stelle nochmals an Simone Juds, welche sich im Namen des Fördervereins dafür beworben hat.

Weihnachtsgeschenke vom Förderverein

Zum wöchentlichen Adventssingen der Kinder der Bertha-Benz-Schule gesellten sich auch Mitglieder des Fördervereins, um den Kindern ihr Weihnachtsgeschenk zu übergeben.

Dieses Jahr gab es eine wärmende sowie leuchtende Mütze, welche mit dem Namen des jeweiligen Kindes versehen ist.

Wir wünschen den Kindern viel Freude damit und stets einen sicheren und nun auch beleuchteten Schulweg.



Auch die Lehrerinnen sowie das Team der Kernzeit wurden nicht vergessen und mit einem blumigen Weihnachtsgruß beschenkt.



FÖRDERVEREIN SPRÖSSLING E.V.

Bertha-Benz-Schule Nöttingen

Jetzt bleibt uns nur noch, Ihnen, liebe Eltern, sowie Ihren Kindern ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest zu wünschen sowie einen guten Start ins neue Jahr.

Wir freuen uns schon jetzt auf viele geplante Ereignisse im Jahr 2026,

Euer Team des Fördervereins

SAVE THE DATE:

Am **25./26. April 2026** findet der nächste **Bücherflohmarkt** statt.

Bitte beachten, dass er zum ersten Mal in der **Panoramahalle des FC Nöttingen** (Gleiwitzer Str. 28) veranstaltet wird.